

Neuer Obmann im Fachverband der Reisebüros

Felix König folgt ab 1.11.2014 Edward Gordon als Obmann des Fachverbandes der Reisebüros in der WKÖ

Wien (OTS/PWK756) - Edward Gordon übergibt nach 14 Jahren als Obmann des Fachverbandes der Reisebüros in der Wirtschaftskammer Österreich (WKÖ) sein Amt an Felix König.

König absolvierte das Studium der Rechtswissenschaften in Linz und Salzburg. Der 49-Jährige ist verheiratet und Vater von zwei kleinen Söhnen.

Seit 22 Jahren ist Felix König im selben Reiseunternehmen tätig, er begann 1992 bei Raiffeisen Reisewelt & Optimundus in Linz als Trainee. Mehrere Jahre Ausbildung in verschiedenen Bereichen, auch im asiatischen Raum, folgten. 1995 Reisebürobefähigungs- und Lehrlingsausbilder-Prüfung, 1997 wurde König mit der Geschäftsführung der Reisebörse betraut, ab 1998 übernahm er auch die Geschäftsführung der Reisewelt GmbH und in der Folge aller angeschlossenen Beteiligungsunternehmen.

Er ist seit 14 Jahren im Fachverband der Reisebüros, seit 2010 dessen Obmann-Stellvertreter, und ist im Vorstand des Österreichischen Reiseverbandes ÖRV.

"Ich bedanke mich bei Edward Gordon für seine hervorragende Arbeit und vor allem für seinen unermüdlichen Einsatz für die österreichischen Reisebüros", streut König seinem Vorgänger Rosen. Er möchte den Fachverband in Zukunft thematisch und personell noch breiter aufstellen sowie die Themen und Herausforderungen der Zukunft in den Vordergrund rücken. Vor allem soll die Vertretung der Reisebürobranche auf Europäischer Ebene weiter ausgebaut, proaktiv betrieben und mit anderen Ländern vernetzt werden, denn, so König, "in Brüssel wird geregelt, was dann in Österreich umgesetzt werden muss". Insbesondere wird die Forderung nach gleichen rechtlichen Rahmenbedingungen für alle Marktteilnehmer zentraler Schwerpunkt sein. (ES)

Rückfragehinweis:

Fachverband Reisebüros

Dr.iur Thomas Wolf

Telefon: +43 5 90 900 3560

Mail: thomas.wolf@wko.at

Internet: <http://www.reisebueros.at>

